

## **Declaración del Grupo Germinal (En Defensa del Marxismo) en 28º aniversario de la retirada del ejército español del Sahara**

El Grupo Germinal (en defensa del marxismo), como componente del movimiento obrero en el estado español, expresa su incondicional solidaridad con la lucha del pueblo saharauí. Los trabajadores y la juventud del estado español tenemos una deuda pendiente que zanjar con 'nuestro' estado como antigua colonia ocupante del territorio del Sahara. La solidaridad incondicional con la lucha del pueblo saharauí contra la ocupación por las Fuerzas Armadas Reales de la monarquía alahuita debe formar parte del pago de esa deuda.

El pueblo saharauí continúa siendo ahora, igual que hace 28 años, víctima de los egoístas intereses de las potencias imperialistas, sea la de EEUU, sea la francesa o sea la raquítica española. Todas ellas usan el sufrimiento de los saharauís como moneda de cambio en sus sucias negociaciones secretas. Todas ellas mandan en esa cueva de ladrones llamada ONU que, desde la hipócrita aprobación en 1960 de la resolución 1524 sobre el derecho de autodeterminación, no ha servido más que para tapar los sucios manejos de las potencias imperialistas a costa del pueblo saharauí, más que para gestionar los conflictos de intereses entre estas potencias.

Los trabajadores, los pequeños campesinos, las mujeres y, en especial, la juventud marroquí, continúa siendo víctimas también de estos bastardos intereses y de los de la retrógrada monarquía alahuita, encarnada ahora en Mohamed VI. Lo son por la negación de sus derechos democráticos. Lo son por la explotación económica a que los somete (o bien directamente o bien en la cesión de dicha explotación a los capitalistas marroquíes, a los terratenientes feudales o a las empresas imperialistas allí instaladas). Lo son por la incuria con la que Mohamed VI trata a sus súbditos (incuria de la que tienen un ejemplo sangrante en el abandono en que su propio estado les ha dejado ante la desgracia del último terremoto). Lo han sido por la guerra de ocupación del Sahara en la que han servido de carne de cañón para los intereses económicos del monarca, para los intereses geoestratégicos de las potencias imperialistas. No puede esperarse otra cosa de una monarquía vendida desde su misma proclamación al imperialismo y a los intereses más retrógrados de las clases dominantes de Marruecos. No puede esperarse otra cosa de una monarquía que traicionó a su propio pueblo en la lucha por la independencia, que traicionó al resto de pueblos del Magreb en la lucha por la independencia de las potencias imperialistas. Todas las monarquías son el producto de la corrupción de la democracia pero la alahuita representa uno de los mayores grados de dicha corrupción así como, también, uno de los mayores grados de corrupción económica.

El pueblo saharauí tiene derecho a la paz, al ejercicio pleno de la democracia y al disfrute de sus recursos naturales. Las masas marroquíes también. A ambos les une un mismo interés: el derrocamiento de la Monarquía alahuita, el derrocamiento de Mohamed VI. Para ello, los trabajadores, campesinos pobres, mujeres y juventud marroquí deben liberarse de la opresión tanto de la corrupta corte de la monarquía como del engaño de los leales partidos de la 'oposición'; para ello es preciso también que se liberen de la intoxicación nacionalista del Gran Marruecos que todos sus dirigentes les dosifican a fin de salvar los intereses de un puñado de privilegiados.

¿Y nosotros, los trabajadores y juventud que sufrimos la opresión de la Monarquía borbónica, fiel reflejo de nuestra burguesía con ínfulas imperiales? También debemos demostrar nuestra solidaridad práctica, además de con la ayuda al pueblo saharauí, con los hechos: España fabrica e importa buena parte de las armas con las que se mata y oprime a los saharauís, las que sirven para usar a los jóvenes marroquíes como carne de cañón, con las que se reprimen sus movilizaciones de protesta. También debemos liberar al mundo y a nosotros mismos de un régimen de opresión y explotación, encarnado en el Borbón, gestionado ahora por el Partido Popular.

**SOLIDARIDAD INCONDICIONAL CON LA LUCHA DEL PUEBLO SAHARAUI**  
**¡FUERA EL EJÉRCITO DE MOHAMED VI DEL SAHÁRA!**  
**¡ABAJO LA MONARQUÍA ALAHUITA!**  
**NINGUNA CONFIANZA EN EL CALLEJÓN SIN SALIDA QUE SERÁ EL REFERENDUM DE LA**  
**ONU SOBRE EL SAHARA**  
**¡ABAJO LA MONARQUÍA DEL BORBÓN! ¡ABAJO EL GOBIERNO DEL PP!**  
**¡Basta de ventas de armas a las Fuerzas Armadas Reales y a la policía marroquí!**  
**Pueblos y proletarios del Magreb: una misma lucha**  
**ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DEL MAGREB Y SAHARA**

Valencia, 27 de febrero de 2004

GRUPO GERMINAL-EN DEFENSA DEL MARXISMO

Para ponerte en contacto con nosotros: [germinal\\_1917@yahoo.es](mailto:germinal_1917@yahoo.es)